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ATA  02/06  RESUMIDA CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 1 

Aos  19 dias do mês de janeiro de 2006, tendo  por local o Auditório da Secretaria 2 
Municipal da Saúde, na Av. João Pessoa, 325, realizou-se Plenária EXTRAORDINÁRIA  3 
do Conselho Municipal de Saúde de Porto Alegre, com a seguinte Pauta. 1)Leitura da Ata 4 
01/06 Resumida e Aprovação Ata 26/05, 2)Avisos, 3)Informes e 4)PAUTA PRINCIPAL: a) 5 
Complemento  da Análise das Visitas  às Unidades de Saúde pela Comissão  do Conselho 6 
. A  Lista de  Presença dos Conselheiros, Titulares e Suplentes  e Convidados está 7 
arquivada na Secretaria do Conselho.  É feita a Leitura da Ata  01/06, resumida pelo 8 
Conselheiro OSCAR PANIZ. Esta é aprovada  por 16 votos favoráveis, nenhum contrário e  9 
nenhuma abstenção.  O Plenário é consultado  se há alguma alteração com relação a Ata 10 
26/05. A Conselheira ZILDA MARTINS  e o Conselheiro OSCAR PANIZ   fazem registros 11 
sobre a mesma. Após é colocada em votação, sendo aprovada  por 16 votos  favoráveis, 12 
nenhum contrário e 3 abstenções. Nos avisos a Conselheira ENCARNACION   solicita a 13 
colaboração dos Conselheiros que utilizam a Secretaria do Conselho no sentido  de não 14 
atrapalharem o Fluxo de Trabalho dos  funcionários. Comunica também à Plenária, que o 15 
Comitê  Municipal de  Humanização esta solicitando  que o Conselho indique um Usuário  16 
para fazer parte  do mesmo. Contatos na Secretaria do Conselho.  Também é registrada a 17 
não presença de representante do Gestor nas 2 últimas reuniões do Núcleo de 18 
Coordenação. É encaminhada então a Pauta Principal, onde a Conselheira 19 
ENCARNACION  o complemento  das informações sobre as visitas às  Unidades de 20 
Saúde para verificação da situação de manutenção patrimonial das mesmas.  21 
Posteriormente são feitas diversas intervenções sobre o  tema, através de diversos 22 
Conselheiros.  Também houve questionamentos  sobre o papel do Controle Social, pois  23 
para a Conselheira IONE, por exemplo,  diz que para ter a Parceria proposta pelo Gestor o 24 
diálogo entre as partes está muito pobre. O Dr. MARCELO MATIAS, reafirma  a qualidade 25 
do Relatório apresentado, dizendo que  não há como fazer um documento, 26 
comprometendo-se com prazos e mesmo recursos. Propõe que  haja um debate entre a 27 
Comissão e a Secretaria para que se estabeleça  uma quantidade mínima de prioridades  28 
e a partir delas se  inicie o processo de  recuperação  das Unidades  de Saúde.  As 21:30 29 
hs nada mais havendo  a tratar é encerrada a Plenária e lavrada a apresente Ata.  30 
 31 
 32 
  ZILDA DE MORAES MARTINS                  OSCAR RISSIERI PANIZ 33 
    Coordenadora da Plenária                                     Secretário 34 

Ata aprovada na reunião plenária do dia 16/02/2006 35 


